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VORWORT

Die Intelligenz Deutschlands und die wenigen engagierten
Journalisten verzweifeln ob der Lethargie und des Phlegmas
der Deutschen. Es gibt keine Regierung, die die wahren
Probleme anpackt, sie alle tun einfach nichts! Noch
schlimmer ist eine angsterfüllte Opposition, die keines der
Themen aufgreift, die die Deutschen bewegen (sollten)! Und
so wird alles beim Alten bleiben! Das Erwachen wird
furchtbar sein! Doch große Geister wie Heinrich Heine,
Georg Christoph Lichtenberg, Arthur Schopenhauer, Kurt
Tucholsky, Thomas Mann, Bertolt Brecht und viele andere
sind schon an diesem Volk verzweifelt! Die Leser werden
diesen großen Intellektuellen Deutschlands in diesem Buch
immer wieder begegnen! Und ihre Kommentare und
Gedichte werden nicht sehr schmeichelhaft sein!

Rainer Kahni
Chefredakteur IRONIMUS online

„Die Bürger werden eines Tages nicht nur die Worte
und Taten der Politiker zu bereuen haben, sondern

auch das furchtbare Schweigen der Mehrheit.“

(Bertolt Brecht)

Viele Deutsche sind ihrem Staat entweder hündisch oder
einfach nur gottergeben! Es mangelt an Distanz! Der Staat
gehört dem Bürger, das scheint in Vergessenheit geraten zu
sein! Wenn aber eine Clique aus Lobbyisten und von
niemandem gewählten Politikern den Staat an sich gerissen
und den Boden des Rechtes verlassen hat, dann wird



Ungehorsam zur ersten Bürgerpflicht! Der Staat ist niemals
sakrosankt! Wenn er seinen Zweck nicht mehr erfüllt und
Wohlstand, Sicherheit und Reichtum falsch verteilt sind,
dann muss der Staat eben von den Bürgern umgebaut
werden! Der Weg ist im Grundgesetz, Artikel 146,
vorgezeichnet! Die Bürger müssen sich eine Verfassung
geben, über die sie selbst abzustimmen haben! Diese
Verfassung wird aber von der Oligarchie gefürchtet wie vom
Teufel das Weihwasser! Die Obrigkeitshörigkeit vieler
Deutscher ist ein Relikt aus feudalistischen Zeiten! Dieser
Staat ist morsch und muss erneuert werden! Er funktioniert
nicht mehr für alle Bürger, sondern nur noch für wenige!
Also modernisiert diesen Staat! Der Staat hat nichts Heiliges
an sich, er ist nur eine Verwaltungsbehörde! Alles andere ist
eine göttliche Anmaßung der Verwaltungsbeamten, Politiker
und Lobbyisten!



J’ACCUSE! = ICH KLAGE AN!

Ich klage an: den Bundespräsidenten der Bundesrepublik
Deutschland wegen falscher eidlicher Versicherung: Er hat
es bis heute, entgegen seinem Amtseid auf das
Grundgesetz, versäumt, gemäß Artikel 146 GG eine
verfassungsgebende Versammlung einzuberufen! Außerdem
hat er anlässlich seines Besuches bei den deutschen
Truppen in Afghanistan die deutschen Soldaten ermutigt,
weiterhin einen völkerrechtswidrigen Angriffskrieg zu
führen!

Ich klage an: die Bundeskanzlerin der Bundesrepublik
Deutschland, dass sie bis heute keinen Antrag im Parlament
eingebracht hat, der die Abgeordneten auffordert, den
Bundespräsidenten anzurufen, damit dieser eine
verfassungsgebende Versammlung gemäß Artikel 146 GG
einberuft! Dass sie keine Volksentscheide, keine direkte
Demokratie und keine Bürgerbeteiligung bei existenziellen
Fragen der Daseinsvorsorge zulässt. Dass sie Einsätze der
Bundeswehr befiehlt, ohne selbst den Oberbefehl zu
übernehmen, wie es das Grundgesetz vorschreibt!

Ich klage an: sämtliche Mitglieder des Deutschen
Bundestages, dass sie es bis heute versäumt haben, den
Bundespräsidenten aufzufordern, eine verfassungsgebende
Versammlung gemäß Artikel 146 GG einzuberufen. Dass sie
bis heute nicht für ihre Altersversorgung selbst Sorge
tragen. Dass sie in ihrer Mehrheit gar nicht vom Volk direkt
gewählt wurden, sondern entweder über Listenplätze ihrer
Parteien abgesichert oder gar in ihren Wahlkreisen
abgewählt, aber aufgrund eines grundgesetzwidrigen



Wahlgesetzes trotzdem Abgeordnete des Deutschen
Bundestages wurden!

Ich klage an: die gesamte Bundesregierung unter dem
Exkanzler Schröder, dass sie mit den Hartz-Gesetzen circa
neun Millionen Deutsche in Armut und Elend getrieben hat!
Dass sie Deutschland durch Billiglöhner, Leiharbeiter,
Zeitarbeiter und ohne jeden gesetzlichen Mindestlohn einen
unlauteren Wettbewerbsvorteil gegenüber seinen
europäischen Partnern verschafft und damit ganze
Volkswirtschaften ruiniert hat!

Ich klage an: den Bundesfinanzmister, dass er es bis heute
zulässt, dass deutsche Banken mit den Sparguthaben der
Kunden und mit Steuergeldern auf den internationalen
Finanzmärkten spekulieren dürfen, und das zu einer Vielzahl
ihres Eigenkapitals! Er behauptet vorsätzlich
wahrheitswidrig, dass Banken systemrelevant seien! Durch
Schatten-, Neben-, Sonder- und Scheinhaushalte spiegelt er
dem deutschen Volk vor, dass es eine niedrige
Staatsverschuldung habe, was eine glatte Lüge ist.
Deutschland zählt mit fast drei Billionen Euro
Staatsverschuldung zu den am höchsten verschuldeten
Ländern Europas.

Ich klage an: die Bundesjustizministerin, dass sie bis heute
jeden Tag das Grundgesetz bricht, weil sie es zulässt und
fördert, dass die deutsche Justiz bis heute keine Trennung
von der Exekutive kennt und keine unabhängige
Selbstverwaltung, keine eigene Finanzverwaltung, keinen
eigenen Disziplinargerichtshof, keine
weisungsunabhängigen Staatsanwälte,
Generalstaatsanwälte und Generalbundesanwälte hat!

Ich klage an: die bayerische Justizministerin wegen
Rechtsbeugung und Freiheitsberaubung, weil sie es wider



besseres Wissen duldet, dass Gustl Mollath seit sieben
Jahren unschuldig und geistig gesund in einer
psychiatrischen Klinik verwahrt wird, nur weil er
wahrheitsgemäß behauptet hatte, dass eine bayerische
Bank Beihilfe zur Steuerhinterziehung begangen habe, als
sie Gelder am Fiskus vorbei für bayerische Kunden in die
Schweiz verschoben habe!

Ich klage an: den Bundesinnenminister, dass er es für alle
Verantwortlichen folgenlos zuließ, dass eine Gruppe von
Neonazis raubend und mordend zehn Jahre durch
Deutschland ziehen konnte, ohne dass auch nur ein einziger
Beamter für die schweren Versäumnisse der Behörden
angeklagt wurde!

Ich klage an: die Bundesminister des Inneren, der Justiz,
die Präsidenten des Bundeskriminalamtes, des
Bundesverfassungsschutzes, des
Bundesnachrichtendienstes und den Bundesbeauftragten
für den Datenschutz, dass sie es bis heute zuließen, dass
ausländische militärische Abhördienste ungestört von
deutschen Behörden auf deutschem Hoheitsgebiet jahrelang
Daten von deutschen Bürgern rechtswidrig abhören und
speichern konnten!

Ich klage an: den Bundesverteidigungsminister, dass er
gemäß dem Grundgesetz die Befehlsgewalt über die
Truppen nicht an die Bundeskanzlerin übertragen hat,
obwohl sich Deutschland in Afghanistan im Krieg befindet!
Dass er es zulässt, dass die US-Streitkräfte von den Kelley
Barracks in Stuttgart aus eine weltweite Leitstelle für
Drohnenangriffe unterhalten und so Tag für Tag Menschen in
aller Welt durch Drohnen töten, ohne Anklage und ohne
Urteil. Das ist Beihilfe zum MORD!



Ich klage an: die gesamte Bundesregierung wegen
Verschwendung von Steuergeldern in Höhe, nach Auskunft
des Rechnungshofes, von circa 60 Milliarden Euro pro Jahr!

Ich klage an: die Bundeslandwirtschaftsministerin, dass sie
jährlich circa 80 % aller Subventionen an landwirtschaftliche
Konzerne vergibt und damit die produzierten
Agrarüberschüsse und die Massentierhaltung noch fördert!
Sie nimmt billigend in Kauf, dass circa 50 % der
produzierten Lebensmittelüberschüsse vernichtet werden
müssen, obwohl jede drei Sekunden ein Kind in dieser Welt
wegen Unterernährung stirbt!

Ich klage an: die FDP-Führung, dass sie
Mehrwertsteuersenkungen für ihre Hotelklientel
durchgesetzt hat, um ihres eigenen persönlichen Vorteils
willen! Jährlich werden circa 170 Milliarden Euro der
kuriosesten Subventionen vom FDP-geführten
Wirtschaftsministerium unter die Wählerschaft gestreut.

Ich klage an: den Bundesgesundheitsminister, dass er
nicht schon längst durchgesetzt hat, dass alle Deutschen,
Arbeiter, Angestellte, Selbstständige, Beamte oder
Soldaten, gemäß ihren Einkommen anteilig in die
gesetzlichen Kranken- und Rentenkassen einbezahlen
müssen! Dass es in Deutschland eine zunehmende
menschenunwürdige Zweiklassenmedizin gibt! Dass ein
dramatischer Pflegenotstand herrscht!

Ich klage an: die Bundeskanzlerin der Bundesrepublik
Deutschland, dass sie bis heute nicht den Acta Apostolicae
Sedis (Konkordatsvertrag) zwischen Adolf Hitler und dem
Vatikanstaat gekündigt hat!

Ich klage an: die Bundesarbeitsministerin, dass sie die
Zahlen des Armutsberichtes gefälscht hat! Dass ihr



gesamtes Zahlenwerk aus der Bundesanstalt für Arbeit eine
einzige Fälschung ist, da die Langzeitarbeitslosen, die
zwangsweise Frühverrenteten, die Umgeschulten, die
Leiharbeiter, die Zeitarbeiter und viele andere Gruppen von
Scheinselbstständigen gar nicht mehr in den offiziellen
Statistiken auftauchen! Sie gaukelt damit dem Volk vor,
dass Deutschland die niedrigsten Arbeitslosenzahlen
Europas hat, was eine glatte Lüge ist!

Ich klage an: den Bundesumweltminister, weil er im
Auftrag der Kanzlerin gegen die EU-Pläne agitiert, die CO2-
Ausstöße der Kraftfahrzeuge europaweit zu begrenzen.
Deutschland ist das einzige Land Europas ohne
Geschwindigkeitsbegrenzung und ohne gesetzliche
Begrenzung des erlaubten CO2- Ausstoßes für
Kraftfahrzeuge.

Ich klage an: das Bundessicherheitskabinett, dass es
zulässt, dass Deutschland zum drittgrößten Waffenexporteur
der Welt aufgestiegen ist!

Ich klage an: den Präsidenten des Bundeskartellamtes,
dass er Medienkartelle in Deutschland zugelassen hat, was
zu einer schweren Gefährdung der Pressefreiheit und
Meinungsvielfalt geführt hat.

ICH KLAGE AN: DAS DEUTSCHE VOLK, dass es all diese
schweren Rechtsbrüche nahezu widerspruchslos, mit
wenigen mutigen Ausnahmen, hinnimmt und sich somit zum
Mitwisser und Mitschuldigen an diesem Unrechtssystem
macht!



AUF DEUTSCHLAND IST VERLASS!

Als Kaiser Wilhelm II., auch der Plötzliche genannt, wieder
einmal einen Anfall von Größenwahn hatte und auch so eine
schöne Flotte haben wollte wie seine englischen
Verwandten, da beauftragte er seinen Großadmiral Tirpitz,
ihm schöne Kriegsschiffe zu bauen. Bloß – wie sollte man
das finanzieren? Ihm fiel eine rettende Idee ein, er erhob
einfach eine Steuer auf Sekt! Gut, die Flotte hat nie einen
scharfen Schuss abgegeben im Ersten Weltkrieg und wurde
dann in Scapa Flow versenkt! Doch die Sektsteuer gibt es
immer noch!

Der SPD-Genosse Noske wurde in der Weimarer Republik
Reichswehrminister und ließ seine Reichswehr auf alles
schießen, was gegen die Republik aufbegehrte! Die
Regierung floh nach Weimar und die Reichswehr schoss
immer noch auf das deutsche Volk! Nun will es ihm die
Regierung der Bundesrepublik Deutschland nachmachen
und kräht nach einem Einsatz der Bundeswehr im Inneren!

Als Hitler an die Macht kam, entschloss er sich, seine
Hasstiraden aus seinem Buch „Mein Kampf“ umzusetzen
und die jüdische Rasse zu vernichten. Da war aber noch die
katholische Kirche, die vielleicht dagegen rebellieren
konnte. Da entschloss sich Adolf Hitler, mit dem Vatikan den
Konkordatsvertrag Acta Apostolicae Sedis abzuschließen,
der der Kirche ein Milliardenvermögen an Kirchensteuer
einbrachte und die Pfaffen nach dem Beamtengesetz
besoldete. Sechs Millionen Juden wurden ermordet und die
Kirche erwies sich als verlässlicher Vertragspartner und
schwieg! Der Verbrecher Hitler ist Geschichte, das Dritte



Reich gibt es nicht mehr, aber der Konkordatsvertrag
besteht immer noch!

Als Hitler das Ehegattensplitting im Reichsgesetzblatt
verankerte, hatte dies ganz andere Ziele! Hitler ist
Geschichte, das Dritte Reich ist untergegangen, aber das
Ehegattensplitting besteht immer noch!

Usw.



NICHTS IST GUT IN DEUTSCHLAND!

Ende April 2013 drehten sich wieder einmal und
ausschließlich Deutschlands Politiker um die eigene Achse.
Wie in einem Hamsterrad werden dem gähnenden Volk, das
zum hilflosen Publikum degradiert ist, die eingefahrenen
Rituale einer „repräsentativen Demokratie“ vorgeführt. Innig
verwoben sind die Lobbyisten, die Politiker und die Medien,
die diese fade Vorstellung zum nationalen Event
hochzustilisieren haben. Im Bundestag, wo sonst, drehte
sich alles um die Frauenquote, die als Schaukampf zwischen
Personen und Parteien auf offener Bühne ausgetragen
wurde, als würde das Wohl ganz Deutschlands davon
abhängen. Wen interessieren die Spielchen zwischen einer
vor Selbstsicherheit strotzenden Machtpolitikerin im
Sozialministerium und einer aus Parteienproporz ins Amt der
Familienministerin bugsierten Primanerin? Dieses
lächerliche Spektakel dient nur einem einzigen Zweck,
nämlich den ohnehin politisch phlegmatischen deutschen
„Untertan“ weiter im Glauben zu lassen, dass alles in bester
Ordnung sei. Das ist es nicht!

Wann endlich hört dieses sinnlose Töten in Afghanistan auf?
Warum wird verschleiert, dass dieser Krieg längst verloren
ist und der dümmste Feldzug seit der Erfindung des
Schießpulvers war? Nach über zehn Jahren Tod, Blut, Leid
und Tränen auf allen Seiten ist es das einzige Ergebnis, dass
Afghanistan unter dem Schutz der NATO zu einem der
größten Opiumexporteure der Welt avanciert ist und dass
dort von den Alliierten ein neues Regime von immer frecher
werdenden Despoten und Kleptokraten installiert wurde.
Offiziell wird zwar dem uninteressierten deutschen Bürger



ein Abzug der Truppen im Jahre 2014 versprochen, inoffiziell
arbeiten die deutschen „Militärstrategen“ an einer neuen
Mission und versuchen gerade, andere NATO-Mitglieder für
diesen hirnverbrannten Unsinn zu begeistern: den Aufbau
einer sogenannten beratenden Ausbildungsmission für die
afghanischen Truppen. Deutschland stellt bereits 800
Kampfsoldaten für diese Mission auf!

Wann endlich wird dem deutschen Bürger die Wahrheit
über die Euromisere gesagt? Das Eurodesaster ist von
Deutschland provoziert, ausgelöst und dilettantisch
gemanagt worden. Es war noch die von der CDU und der
FDP geführte Regierung, die den Euro zusammen mit den
anderen europäischen Partnern unter völlig falschen
Voraussetzungen eingeführt hatte. In den Euroländern gab
es keine einheitliche Wirtschafts-, Sozial- und
Rechtsordnung, kein einheitliches Arbeitsrecht, keine
einheitliche Verwaltung und keine einheitlichen gesetzlichen
Mindestlöhne. So wurde Deutschland mit seinen
Dumpinglöhnen zum Gewinner des Euro. Mit unlauterem
Wettbewerb ruinierte es die Nachbarstaaten, indem es die
Eurostaaten mit seinen von Billiglöhnern produzierten
Produkten zu Dumpingpreisen überflutete. Deren heimische
Wirtschaft musste zwangsläufig kollabieren. Misswirtschaft
und Korruption gaben diesen Staaten den Rest. Diese
Misswirtschaft in den südlichen Ländern will die von der SPD
und den Grünen geführte Regierung damals nicht erkannt
haben und nahm auch gleich noch fleißig Griechenland mit
in die Eurozone auf.

Wann endlich sagen die Politiker den deutschen Bürgern,
dass die Rettungsaktionen mit deren Steuergeldern nicht
etwa den in Schwierigkeiten geratenen Eurostaaten zur
Sanierung zugutekommen, sondern zum großen Teil den
deutschen Banken, die sich an der Eurokrise wund
verdienen? Von dem beschlossenen „Rettungspaket“ für



Zypern in Höhe von neun Milliarden Euro gehen alleine
sechs Milliarden an die deutschen Banken, um deren an
Zypern verliehene Kredite zurückzuzahlen. Weder ein
Zypriote noch ein Grieche, ein Portugiese, ein Spanier oder
ein Ire haben jemals einen einzigen Cent von diesen
„Rettungspaketen“ erhalten! Im Gegenteil, die Bürger dieser
Länder bezahlen mit ihren gekürzten Sozialleistungen, mit
Arbeitslosigkeit, mit maroder Infrastruktur, mit ihren
Pensionsfonds- und Rentenkassen für das
größenwahnsinnige Versagen ihrer Banken und Politiker!

Wann endlich hört der deutsche Staat damit auf, über seine
Verhältnisse zu leben? Seit 1969 hat keine deutsche
Regierung einen ausgeglichenen Haushalt mehr vorgelegt.
Mit nichts als Schulden wurden die alles regeln wollende
überbordende Bürokratie, größenwahnsinnige Projekte und
grundgesetzwidrige Kriege finanziert. Warum wird nicht
endlich eine Bürgerversicherung eingeführt, in die alle
solidarisch einbezahlen müssen, Arbeiter, Angestellte,
Selbstständige, Freiberufler, Beamte, Soldaten,
Unternehmer, Abgeordnete und Minister, wie dies in der
Schweiz und anderswo längst üblich ist? Wann endlich wird
der zweite Regierungssitz in Bonn ersatzlos gestrichen,
wann werden ineffiziente Bundesländer mitsamt ihren
Parlamenten und Verwaltungen abgeschafft?

Wann endlich wird der Artikel 146 GG umgesetzt und dem
deutschen Bürger die im Grundgesetz nach der
Wiedervereinigung vorgesehene Verfassung gegeben? Ganz
Deutschland ist geteilt, einerseits in eine politische
Aristokratie, die aus Lobbyisten, Banken, Industrie,
Politikern, Beamten und Medien besteht, und anderseits in
den ohnmächtigen Zuschauer, auch das Volk genannt. Alle
vier Jahre darf der Urnenpöbel sein Kreuzchen auf einem
Wahlzettel machen, den die Parteien für ihn vorher
ausgehandelt haben, und tritt damit seine demokratischen


